

CICLISMO Mikel Landa y Nairo Quintana, la curiosa pareja del Tour de Francia **P31**



TELEVISIÓN Nuevo récord de 'Juego de tronos': 32 nominaciones a los Emmy **P38**



Ursula von der Leyen, ayer durante el debate en el Parlamento Europeo. / JEAN-FRANÇOIS BADIAS (AP)

Von der Leyen presidirá la Comisión tras ganar la votación por la mínima

La conservadora alemana logra por solo nueve votos la mayoría absoluta con un discurso ecologista y social

B. DE MIGUEL / LL. PELLICER
Estrasburgo
La conservadora alemana Ursula von der Leyen será la primera mujer en presidir la Comisión, después de que el Parlamento Europeo aprobara ayer su designación por un margen muy estrecho. La futura jefa del Ejecutivo

de la UE consiguió la mayoría absoluta de la Cámara por solo nueve votos, a pesar de tener el apoyo oficial de los populares, liberales y socialdemócratas. La votación se saldó con 383 sufragios a favor, 327 en contra y 22 abstenciones. Ese resultado confirma la complejidad de un hemiciclo

muy fragmentado de cuyos equilibrios dependerá que pueda salir adelante su ambicioso programa social, ecologista y feminista para los próximos cinco años. Von der Leyen llamó a todos los grupos a trabajar "juntos" para una Europa "fuerte y unida". **PÁGINAS 2 Y 3**

EDITORIAL EN LA PÁGINA 12

Extrabajadores de la agencia estatal denuncian despidos e impagos

Notimex, un futuro en el aire

C. SALINAS MALDONADO, **México**
Cuatro meses después de que la periodista mexicana Sanjuana Martínez asumiera la dirección de Notimex, la agencia de noticias del Estado mexicano, se han presentado decenas de despidos, la directora se ha enfrentado con los sindicatos, ha habido denuncias de impagos de liquidaciones

y se han cerrado 20 correspondencias extranjeras. El futuro de la agencia es incierto. En una carta hecha pública hace dos semanas, los extrabajadores afirmaban que la nueva dirección ha despedido a 100 empleados. Martínez ha reconocido la crisis económica de la agencia, pero lo achaca a la herencia de sus antecesores. **PÁGINA 10**

López Obrador planea rescatar Pemex con una inversión estatal

El presidente mexicano aplicará una reducción fiscal a la endeudada petrolera

SONIA CORONA, **México**
El presidente mexicano, Andrés Manuel López Obrador, sale al rescate de Pemex, la petrolera estatal de México y, también, la petrolera más endeudada del mundo. El líder de Morena presentó ayer un Plan de Negocios que abarca hasta el año 2023 y que pretende la estabilidad financiera de la empresa y una recuperación de la producción de hidrocarburos durante su legislatura.

El director de Pemex, Octavio Romero, citó ayer en una rueda de prensa junto a López Obrador los males que arrastra la empresa: una cuantiosa deuda, poca inversión en la compañía, y altas cargas fiscales que rozan una tasa del 65%. El Estado mexicano intentará la reanimación de la petrolera a través de la reducción de su tasa impositiva y con el incremento de la inversión pública para elevar la producción de la firma. La estrategia pone al Gobierno mexicano como principal proveedor de recursos e ignora las advertencias de que una remarcada intervención del Gobierno en las finanzas de Pemex podría poner en riesgo la calificación del bono soberano.

El destino de la inversión en Pemex estará enfocado en la construcción de la refinería de Dos Bocas, proyecto estrella del presidente, que ayer aseguró:

"Nos dejaron una industria petrolera en ruinas y con el riesgo, en el caso de la producción de petróleo, de que se genere una crisis mayor". **PÁGINA 37**

El expresidente peruano Toledo, detenido en EE UU por el 'caso Odebrecht'

Una orden de extradición pesaba sobre el político

JACQUELINE FOWKS, **Lima**
El expresidente peruano Alejandro Toledo fue arrestado ayer en Estados Unidos. Sobre él pesaba una orden de extradición, según ha asegurado el ministerio público del país sudamericano. Toledo, que huyó de la justicia de su país, se había negado a cumplir la prisión preventiva de 18 meses que los jueces peruanos le habían impuesto. El expresidente está siendo investigado por participar supuestamente en los sobornos de la constructora brasileña Odebrecht. **PÁGINA 9**

La inflación en Argentina se desacelera por tercer mes consecutivo

F. RIVAS MOLINA, **Buenos Aires**
La inflación argentina baja. Los precios subieron en junio un 2,7% y rompieron por primera vez en 2019 el piso de los tres puntos mensuales. Desde el 4,7% de marzo, el IPC subió 3,4% en abril y 3,1% en mayo. Junio confirma la tendencia. La reelección de Mauricio Macri depende del éxito frente a la subida de precios. **PÁGINA 36**

ESTE JUEVES
BOTE
25
MILLONESE

LA PRIMITIVA
[JOKER]

1 EURO MÁS
NO TE LA JUEGUES,
ECHA LA PRIMITIVA
CON JOKER

JUEGA CON RESPONSABILIDAD 18

LOTERÍAS